

KINSHASA MBOTE*

Multimediale Ausstellung

Zur musikalischen Begegnung von Belakongo/Wuppertal
und Fanfare Masolo/Kinshasa in Kinshasa/DR Kongo im August 2014

13. – 19. September 2015

LCB/ Haus der Jugend Barmen

Geschwister-Scholl-Platz 4-6 – 42275 Wuppertal

Öffnungszeiten: Mo. – Sa.: 10 – 19 h / 10 – 16 h mit Anmeldung

Eintritt frei

13. September, 14 Uhr:

Ausstellungseröffnung mit Belakongo live
und Grußworten von Michelle Müntefering
und Manfred Zöllmer

*Hallo Kinshasa



Haus der Jugend Barmen



STADT WUPPERTAL /
JUGEND- & FREIZEIT - JUGENDAMT



Arbeitswirtschaftsgemeinschaft
Wuppertal



Stiftung Kalkwerke Oer-Erkenschwick



Infos und Anmeldungen: www.espacemasolo.org oder www.lcb-online.de

Kontakt: Luci Bögeholz 0202-563 6459 · lucila.boegeholz-blecher@stadt.wuppertal.de

Veranstalter: Stadt Wuppertal/Internationale Jugendarbeit und Freundeskreis Espace Masolo e.V.

KINSHASA MBOTÉ

Seit 2010 gibt es das Begegnungsprojekt „Deutsch-Kongolesische Jugend-Brass-Band“ zwischen Jugendlichen aus Wuppertal und Umgebung und der ‚Fanfare Masolo‘, einem Projekt des Zentrums ‚Espace Masolo‘ in Kinshasa / Demokratische Republik Kongo. Nach den ersten drei Begegnungen in Wuppertal fand das letzte Treffen im August 2014 in Kinshasa statt.

Die deutschen Jugendlichen aus der mittlerweile eigenständigen Band Belakongo lernten zum ersten Mal die Lebenswelt ihrer kongolesischen Partnerband kennen, und das Programm der dann 30-köpfigen Big-Brass-Band hatte seine Premiere in Kinshasa.

Seit ihrer Rückkehr aus Kinshasa treffen sich Jugendliche und Eltern aus der Reisegruppe, um eine Ausstellung zu einer erlebbaren Dokumentation ihrer Erfahrungen und Erkenntnisse zu machen.

Verbunden mit Informationen über Kinshasa, über das Zentrum Espace Masolo und die Situation der Straßenkinder sollen Videos, Lichteffekte, Rauminstallationen, Gerüche, Geschmäcker und Klänge sowie natürlich auch Live-Musik die Besucherinnen und Besucher einladen, die „Expedition Kinshasa“ im August 2014 zu erleben und „nachzufühlen“.

„Wir haben etwas Unvergessliches erlebt, das nur sehr wenigen Menschen in unserem Alter vergönnt ist. Dafür sind wir sehr dankbar.“



Veranstalter: Stadt Wuppertal/Internationale Jugendarbeit

und Freundeskreis Espace Masolo e.V.

Weitere Infos: www.espacemasolo.org



**Stiftungsfonds
KEIME**

Ministerium für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport
des Landes Nordrhein-Westfalen

